



Nombre del alumno:

Luis Eduardo Hernandez Santiz

Nombre del profesor:

Alma Rosa Alvarado Pascacio

Licenciatura:

Arquitectura

Materia:

Historia de la arquitectura mexicana

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Arquitectura Colonial

Una de las necesidades más apremiantes
Fue el colocar el orden en las poblaciones.

En las zonas montañosas se opto
por respetar y seguir los relieves del
Terreno.

1538 destrucción de los adoratorios
Aztecas.

Trazado de la ciudad
De Mexico.

- 1.- Difundir el cristianismo
- 2.- Construir edificios.

Primeras ciudades

- 1.- Oaxaca.
- 2.- Veracruz.
- 3.- Puebla.
- 4.- Querétaro.
- 5.- Valladolid.

Con la conversión de los indios al catolicismo
El número de fieles creció considerablemente
Lo que genero la necesidad de construir espacios
Religiosos oficiales.

En eso surgen las capillas abiertas para atender
a la población indígena al culto religioso.